

Religion | Bis Ende Jahr soll die Kapelle in Getwing fertig erstellt sein – Einweihung im Jahr 2016 geplant

# Spatenstich für Kapelle erfolgt

**GETWING | Am Montagabend ist im kleinen Weiler Getwing mit dem Spatenstich ein Meilenstein für die in Privatinitiative geplante Kapelle erfolgt.**

WERNER KODER

Die Idee, in Getwing eine Kapelle zu bauen, reifte im Jahre 2011, als beim 2. Getwingerfest viel Geld in der Kasse liegen blieb. Bald kamen die Bewohner überein, damit eine Kapelle zu bauen. In den letzten Jahren konkretisierte sich das Projekt und nahm an Fahrt auf. Am 18. März dieses Jahres ist im historischen Haus der Bruderschaft in Niedergampel der Verein «Kapelle Getwing» gegründet worden.

## Nach dem Spatenstich gab es ein Fest

Als Gründungsmitglieder konnten sich Doris Indermitte, Werner und Ernest Jordan, Roman Passeraub, Medard Bayard, Reto Schmidt, Hans Kohlbrenner, Beat Schnyder und Robert Grichting als Vereinsvorstände in die Gründungsstatuten eintragen. Der Vorstand ist für die kommenden drei Jahre gewählt. Auch die Verurkundung des Bodens, auf dem die Ka-

pelle einst stehen wird, ist bereits über die Bühne gegangen. Der Boden ist von Vereinsmitglied Werner Jordan dem Verein geschenkt worden.

Am letzten Montag feierten die Vereinsmitglieder einen wichtigen Meilenstein, indem der feierliche Spatenstich vorgenommen werden konnte. Anschliessend wurde der historische Moment bei Speise und Trank in gemütlichem Rahmen gebührend gefeiert.

## Kapelle kostet rund 140 000 Franken

Die Kapelle soll bis Ende Jahr fertig erstellt sein. Kostenpunkt: rund 140 000 Franken. Die Finanzierung sei auf gutem Weg, versicherten die Vereinsmitglieder beim Spatenstich. Das noch fehlende Geld soll in Form von Spenden gesammelt werden.

Die Kapelle wird im nächsten Jahr dem heiligen Antonius von Padua geweiht. Wann die Einweihung exakt stattfinden wird, steht noch nicht fest. Im Gespräch ist der Juni oder September des nächsten Jahres. Ab dann steht die Kapelle allen Gläubigen für Gebete und stille Andachten zur Verfügung.



**Grosse Freude.** Der Vorstand nahm am Montagabend den Spatenstich vor (v. links unten): Roman Passeraub, Medard Bayard und Ernest Jordan. In der oberen Reihe von links: Doris Indermitte, Hans Kohlbrenner, Reto Schmidt, Robert Grichting, Werner Jordan, Beat Schnyder, Elias Locher und Ivan Hildbrand.

FOTO WB